



Comentario / Claudia Ruiz Massieu Salinas (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Creo que cada quien debe hacer, lo que en conciencia crea deba hacer. En lo personal, no participaré porque lejos de ser una elección, me parece que es una gran simulación. Un proceso diseñado, me parece, para que justamente sea opaco y difícil de comprender, cómo votar por algo que no entiendes, boletas que no sabes cómo están construidas, no sabes realmente por quién vas a votar, no conoces a los candidatos.

“Pero lo más importante, es que no es casual este diseño, creo que está así, justamente para que no sea fácil y; por lo tanto, sea una simulación”.

<https://drive.google.com/file/d/1veMh47b3JAEqYrLX8W8t2TM8z5FGpON/view>